

Fecha 05.07.2014	Sección Información General	Página 14
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

Positivo el avance en la aprobación de las leyes de Telecom: Peña Nieto

Alejandro Colón

El Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, confió en que la reforma en telecomunicaciones traerá beneficios y un impacto positivo para el desarrollo del país.

Asimismo calificó de “positivo” el avance en el proceso de aprobación de las leyes secundarias en la reforma a las telecomunicaciones en el Congreso de la Unión.

En breve entrevista al término de la toma de protesta al Comité Ejecutivo y Consejo Directivo de la

Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur) para el periodo 2014-2015, el Jefe del Ejecutivo indicó que hablará más del tema cuando termine el proceso de discusión en el Congreso de la Unión.

-¿Cuál es su opinión en torno al avance de las leyes secundarias en telecomunicaciones? -se le preguntó.

-Es muy positivo, y esperamos que esto tenga beneficios e impacto para el desarrollo de nuestro país, ya platicaremos después de que pase el proceso (legislativo) -respondió.

